

Image not found or type unknown

BÖKLUNDER SPORTSCHÜTZEN

Zufriedenes Debüt bei den Deutschen Meisterschaften für Axel Holmer

Bereits am 29.08 reiste eine kleine Delegation der Böklunder Sportschützen nach München zu den Deutschen Meisterschaften 2012. Zwar sollte Axel Holmer erst am 31.08 starten, so wollte er aber doch die Möglichkeit nutzen und am 30.08 in der Pistolenhalle auf der Olympiaschiessanlage in München Garching zu trainieren. So ging er am 31.08 um 10:15 Uhr nicht ganz unvorbereitet an den Start.

Welche Auswirkungen das Training hatte ließ sich im Nachhinein nicht mehr feststellen. „Mir ging ganz schön die Pumpe“ sagte Axel am Ende seiner 6 Serien, die er mit 553 Ringen Gesamt absolvierte, was ein Schnitt von 9,2 bedeutet. Damit belegte er Rang 100 von 129 Startern und war mit dem Ergebnis sehr zufrieden.

Die Böklunder Sportschützen gratulieren ihm zu seinem erfolgreichen Abschneiden bei der DM 2012.